

ほくは、ダンスの「なるこ」の音をみんなで1つにしたいです。
そして、大きくダンスをおどってがんばりたいです。

わたしは、玉入れもダンスも、とてもがんばっています。ダンスの「なるこ」の音を、しっかりとらせるように、がんばります。



いよいよ運動会です。どの学年の子どもたちも、それぞれにめあてをたて、練習に励んできました。練習の中で、異学年での教え合う良さや、仲間同士の協力の大切さ、どんどん上達することへの達成感を味わいました。当日は、全力で頑張る子どもたちの姿が見られることと思います。保護者の皆様の熱い応援をお待ちしています。どうぞよろしくお願いいたします。



ダンスのウエーブのれんしゅうがたのしかったです。たまいで、みんなでちからをあわせてがんばりたいです。

私は、桂台太鼓の練習で、みんなと合わせることを意識してやりました。体育館での練習では音がひびいて合わせやすいけど、校庭の練習では、音が外に行って合わせにくかったので、しっかり自分でカウントして踊ったり、太鼓をぴたり合わせたりしたいです。

低学年

運動会に向けて一生懸命練習しました！

中学年

僕は桂台太鼓を頑張りました。桂台太鼓は演奏も踊りもとても難しいです。僕たち6年生は今回、5年生に桂台太鼓を伝えました。僕は動きの中で特に体重移動が大切だと思ったのでペアの5年生にそれを伝えました。本番では完璧な演奏と踊りで運動会を盛り上げたいです。

音楽盛り上げ隊の練習では、みんなと合わせることを大事にして練習しました。始めは、自分の音を覚えることが大変でした。でも、みんなと同じように沢山練習してきたので運動会を盛り上げられるように本番も頑張りたいです。

さいしょ、お手本を見た時、「腰の低いところがかっこいいな。」と思いました。当日には、めあての「たましいをこめた元気いっぱいソーランぶし」で、腰を低くしてかっこよくしたいです。

ソーラン節の「どっこいしょ どっこいしょ」の時に腰を低くすることをがんばりたいです。移動の時に、すばやく動こうと思います。「はい」「はい」「はい」の時に膝を曲げることを頑張ろうと思います。

ほくは、どれだけ大声がだせるか確かめるために応援団になりました。やってみると、たいこのはく力が心臓にひびいてドキドキします。はちまきと軍手をつけていると心が引きしまります。白組優勝コール・三三七拍子では、動きをカッコ良くしたいです。白が勝つために全力で大声を出してみんなを盛り上げていきたいです。白組優勝がんばるぞ！

高学年

本番での応援よろしくお願ひします！